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Ata da 458ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 20ª Região MS. 1 
Aos vinte e quatro dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte, realizou-se na modalidade 2 
virtual a quadringentésima quinquagésima oitava Sessão Plenária Ordinária desse Regional, 3 
sendo a segunda na modalidade virtual pelo motivo da pandemia (COVID 19).  Conduzida pelo 4 
Conselheiro Presidente Heber Xavier e o Vice-presidente Juan Carlos A. Vidal. Participam desta 5 
Sessão os Conselheiros Efetivos: Paulo Salvatore Ponzini, Regina Pazebão Marson, Jorge 6 
Tadeu de Barros Veneza, Diogo Costa da Silva, Sérgio da Rocha Bastos e Hudson Garcia da 7 
Silva. Conselheiros Suplentes: Ademir C. Leite, Edmilson V. Pereira e Homero J. Figliolini. 8 
Presentes também o Assessor Jurídico Dr. Roberto Cunha, o Assessor de Finanças Daniel 9 
Vasconcelos de Oliveira, e a Gerente Executiva Gleidy Guimarães Godinho, secretariando a 10 
sessão plenária. Abertura dos Trabalhos, às dezesseis horas o senhor Presidente declara aberta 11 
a Sessão Plenária, agradece a participação de todos na segunda reunião virtual do Corecon-MS. 12 
1.1. Justificativa de Ausência: a conselheira Andreia C. Saragoça por motivos de agenda.  1.2. 13 
Apreciação da pauta da Sessão Plenária – O presidente dispõe a pauta para apreciação de 14 
todos e lembra que a mesma foi enviada com antecedência por e-mail aos Conselheiros (as). 1.3. 15 
Leitura e apreciação da Ata anterior: o presidente comenta que a Ata foi enviada para todos 16 
com antecedência e está na pasta de documentos para apreciação. Isto posto, foi aprovada por 17 
unanimidade. 1.4. Leitura das correspondências recebidas e expedidas no período. As 18 
relações das correspondências foram enviadas no email dos conselheiros. 2. Ordem do dia. 2.1. 19 

Aprovação do Balancete do I semestre de 2020; o senhor Presidente passa à palavra ao 20 

Conselheiro Diogo Costa da Silva, presidente da Comissão de Tomadas de Contas 2020 que 21 
relata o balancete:  no I semestre houve uma receita de R$ 165.035,73 (cento e sessenta e cinco 22 
mil, trinta e cinco reais e setenta e três centavos) e uma despesa de R$ 129.830,04 (cento e vinte 23 
mil, oitocentos e trinta reais e quatro centavos), ocorrendo assim um superávit no semestre  de 24 
R$ 35.205,69 (trinta e cinco mil, duzentos e cinco reais e sessenta e nove centavos). No exercício 25 
2020 apurou-se um aumento financeiro de R$39.262,68 (trinta e nove mil, duzentos e sessenta e 26 
dois reais e sessenta e nove centavos). Os valores repassados ao Cofecon, referente aos 20% da 27 
arrecadação no semestre totalizam R$ 31.199,68 (trinta e um mil, cento e noventa e nove reais e 28 
sessenta e oito centavos). As contas estão aptas de aprovação, sem nenhuma objeção, após o 29 
exame dos documentos, registros e escrituração dos fatos e atos contábeis e das demonstrações 30 
financeiras da entidade, relativos à Prestação de contas do I semestre de 2020, a Comissão de 31 
Tomadas de Conta (CTC), conclui pela regularidade, aprovando o Balancete. O voto foi 32 
acompanho pelo plenário. 2.2. Relatório de cobrança: o senhor Presidente passa à palavra ao 33 
Conselheiro Jorge Tadeu de Barros Veneza – Tesoureiro, que faz um breve comentário a respeito 34 
da arrecadação/despesa/recred no mês de julho. A receita até o dia 24/07/2020 é de R$ 35 
14.034,16, as despesas R$ 15.193,88, o saldo em conta R$ 167.000,00. Em relação ao recred 36 
tivemos a adesão de 13 (treze) economistas, totalizando um saldo de R$ 20.233,16. Deste valor 7 37 
(sete) economistas optaram pelo pagamento à vista, com 100% de desconto nos juros e multa -38 
 totalizando R$ 9.500,00. Dois optaram em 10x com desconto de 60% nos juros e multa e quatro 39 
optaram pelo desconto de 70% que pode ser parcelado em até 5x. O Corecon MS tem até a 40 
presente data 715 profissionais e 37 consultorias ativas. No semestre ocorreram 9 (nove) 41 
solicitações de registros, 6 (seis) cancelamentos, 1 (uma) suspensão e 7 (sete) ativos com 42 
desconto. 2.3. Convênio CoreconPrev: o Conselheiro Jorge Veneza salienta que após a 43 
aprovação do convênio na Sessão Plenária do Corecon em março e também a análise do Assessor 44 
Jurídico, o convênio está na fase das assinaturas dos gestores e após será encaminhado ao 45 

Ministério da Economia para análise final. 2.4. Formação da Comissão Eleitoral para 2020 - 46 

Calendário das eleições: o Senhor Presidente passa o uso da palavra a Gerente Executiva que 47 
comenta que o Cofecon aprovou o calendário para a realização do processo eleitoral por meio do 48 
sistema eletrônico no exercício 2020. As eleições serão realizadas em todo sistema 49 
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Cofecon/Corecons no período de 28 de outubro, a partir das 8 horas (horário de Brasília), até 30 50 
de outubro de 2020 às 20 horas (horário de Brasília).  A votação será realizada no 51 
site www.votaeconomista.org.br. O senhor presidente coloca em votação a criação da comissão 52 
eleitoral. Após breves comentários, foram eleitos como membros da comissão eleitoral os 53 
Conselheiros, Regina Pazebão Marson com Presidente e os membros Juan Carlos A. Vidal, 54 
Homero José Figliolini e como suplente o Conselheiro Ademir Cavalheiro Leite. A formação da 55 
comissão eleitoral foi aprovada pelo plenário. 2.4. 13 de agosto – Dia do Economista (palestra 56 
virtual?): o senhor Presidente passa à palavra ao Conselheiro Juan Carlos A. Vidal que ressalta a 57 
importância de fazer uma live no dia do Economista, foi formado uma comissão para a 58 
organização do tema. A comissão foi formada pelos Conselheiros Hudson Garcia da Silva, Juan 59 
Carlos A. Vidal e o Presidente Heber Xavier. (3). Processo Pedido de Registro PF; 3.1 PC 60 
1386/200, relatado pelo Conselheiro Sérgio da Rocha Bastos, que após analisar, solicita que o 61 
processo seja averiguado em relação ao diploma de bacharel ser da faculdade de Marilia. Solicita 62 
que o Cofecon seja consultado a respeito da dúvida. O voto foi acompanhado pelo plenário.  3.2. 63 

PC.1387/2020 – Maria Isabel Schierholt: relatado pela Conselheira Regina Pazebão Marson, que 64 

após analisar, conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela 65 
legislação. Opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. (4). Processo 66 
Pedido de desconto em função da idade; 4.1 PC 119/1984 – Wilson Peixoto Monteiro, relatado 67 
pelo Conselheiro Juan Carlos A. Vidal, que após analisar, conclui que o mesmo se encontra 68 
dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo seu deferimento. O voto foi 69 
acompanhado pelo plenário. (5). Processos Pedido de Cancelamento PF: 5.1. PC. 839/2002 – 70 
Adriana C. Faria Mascarenhas, relatado pelo Conselheiro Hudson Garcia da Silva que após 71 
analisar, conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. A 72 
profissional apresentou uma declaração que trabalha com atividades voltadas para relações 73 
interpessoais. Opta pelo deferimento do cancelamento. O voto foi acompanhado pelo plenário. O 74 
presidente passa a condução da reunião ao vice-presidente – Juan C. A. Vidal, pois terá que 75 
ausentar por motivos de consulta médica. 5.2. PC. 1272/2015 – Andrea Ribeiro Garcia - relatado 76 
pelo Conselheiro Hudson Garcia da Silva, que após analisar, conclui que o mesmo se encontra 77 
dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. A profissional é microempresária no ramo de 78 
vestuário. Opta pelo deferimento do cancelamento. O voto foi acompanhado pelo plenário. (6.) 79 
Encerramento - Cumprindo a pauta proposta, às dezoito horas e quinze minutos o senhor Vice-80 
presidente agradece a participação de todos declarando o encerramento dos trabalhos. Os 81 
conselheiros (as), agradeceram e parabenizaram pela iniciativa da reunião virtual.  E eu, Gleidy 82 
G. Godinho, Gerente Executiva desse Conselho, lavrei a presente Ata, que depois de lida e 83 
achada em conformidade, segue assinada por mim e pelo senhor Presidente. Sala Luiz de Sá 84 
Carvalho, 24 de julho de 2020.     85 
                                                                                                                                                                                                                                                                                             86 
 87 
      Heber Xavier                                                                  Gleidy Guimarães Godinho 88 
    Cons. Presidente                                                                      Gerente Executiva 89 
                                                                                                  90 
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